Medio	CNN Chile
Fecha	11-3-2015
Mención	Organismo proponen qué puntos priorizar en comisión asesora presidencial sobre relación entre negocios y política. Habla Rector de la UAH.

Organismo proponen qué puntos priorizar en comisión asesora presidencial sobre relación ente negocios y política

• Hoy se reunió por primera vez el consejo asesor presidencial nombrado anoche por la Presidenta Bachelet para proponer regulaciones entre negocios y política. Algunos sectores, que no fueron incluidos, detallaron cuáles son los puntos que se deberían priorizar. - Proponen ampliar el presupuesto y la capacidad sancionatoria del Servel. También terminar con el financiamiento de empresas a campañas políticas. Hablan: - Eduardo Engel, pdte. del consejo asesor presidencial. - Alberto Precht, director ejecutivo de Chile Transparente. - Francisco Vidal, Fundación Chile 21. - Antonio Horvath, director ejecutivo del Instituto Libertad. - Fernando Montes S.J., rector de la Universidad Alberto Hurtado. - Álvaro Elizalde, ministro secretario general de Gobierno. Imagen: Banco de Chile Penta. Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón.